

L'association SOS Préma et le lactarium d'Île-de-France lancent un appel urgent au don de lait maternel pour les nouveau-nés prématurés

Ce don est essentiel pour les nouveau-nés prématurés des hôpitaux de la région, qui ne peuvent pas toujours bénéficier du lait de leur propre mère.

Le lait maternel est un véritable médicament pour ces nouveau-nés fragiles, apportant nutriments et anticorps nécessaires à leur survie.

Les nourrissons prématurés ont un système immunitaire immature et sont vulnérables aux infections.

La demande est actuellement particulièrement forte en Île-de-France, rendant ce geste encore plus crucial !

Les mamans souhaitant donner leur lait peuvent contacter le lactarium d'Île-de-France, qui se charge de la collecte et de la redistribution. Toutes les informations nécessaires sont disponibles sur leur site.

Ce don solidaire peut sauver des vies et améliorer le quotidien des bébés hospitalisés.

Ensemble, aidons ces petits patients à grandir en bonne santé.

D'après le communiqué de presse SOS Préma- 11 mars 2025